
COMPTE RENDU 

 Réunion de la commission « Communauté éducative » 

du Mercredi 09 Mars 2022 à 18 H 

 

 

 

 

 
Présents : CLAIR Nicolas    Excusée : BREVET Marianne 

      COUTHIAL Chrystèle 

      LE SANT Katy 

      FLAMANT Kévin 

 

Présidente de séance : GUILLERMIN Danielle 

 

 

 

 Points sur la cantine et le logiciel 3 D Ouest : 
 

La mise en place du logiciel donne entière satisfaction tout en sachant que nous avons encore quelques 

manquements au niveau réservation et que pour l’instant nous n’avons jamais refusé un enfant à la 

cantine. Une famille a été prévenue (cas récurant) par courrier et téléphoniquement. 

 

Pour les grandes sections, la mise en place des deux services s’avère bénéfique à plusieurs niveaux 

(bruit, service, écoute de l’enfant). 

 

Pendant toute la période hivernale et surtout avant les vacances de Février, gestion très dure au niveau 

des effectifs et des absences (enfants et personnel) du fait d’un grand nombre soit de cas positifs ou 

contacts à la COVID 19 

 

Personnel cantine et ménage : 

 

Des personnels supplémentaires ont été embauchés à la cantine et au ménage pour pouvoir subvenir 

aux besoins lors de la mise en place des deux services. 

Un personnel supplémentaire est affectée le soir au ménage de l’école. 

 

Avant les vacances scolaires de printemps , une réunion de tous les personnels sera organisée pour 

faire un point. En attendant, il est rappelé que toute personne adulte doit veiller au respect de tout être 

humain et aux relations adultes-adultes, adultes -enfants et veiller aussi à avoir un comportement en 

adéquation avec son poste de travail et entre autre « mesurer ses paroles », ses gestes et ses 

agissements (droit à l’image, etc.….) 

 

 

PPMS Intrusion et Alerte risque majeur 

 

Une offre est parvenue en mairie et nous avons budgétisé une somme de 3000 € pour 2022. 

Ce projet est à l’étude et pourrait être installé à la prochaine rentrée scolaire. 

Nicolas CLAIR nous fait un retour positif d’un système connu dans son établissement (pas d’effet de 

panique). Nous pourrons regarder auprès de ce fournisseur pour un devis. 

 

 



Sortie scolaire 

 

Une demande de subvention exceptionnelle a été faite par l’école pour une classe découverte à Paris 

pour les CM2 . 

Un avis favorable est donné par la commission sachant que les deux dernières années scolaires aucune 

sortie n’a été faite. 

Pour Villereversure , la demande s’élève à 1000 € soit 20 élèves à 50 € et pour Ramasse 150 € soit 3 

élèves à 50 € 

Les conseils municipaux donneront leur avis. 

 

 

Questions diverses : 

 

Projet plantation d’arbres dans la cour de l’école : à voir avec Mr Louvet en charge de 

l’approvisionnement pour la commission fleurissement, chantier pour fin d’année ( Ste Catherine) 

 

Prévision d’achat de plateaux repas pour les maternelles (plateau type crèche) : demande de 

fournisseur à Mme Morel 

 

Prochain conseil d’école : Lundi 14 Mars à 18 H 

 

Pour la fin de l’année scolaire et la classe de CM2 (‘élèves sortants), avis favorable pour 

renouvellement de l’opération de l’année dernière soit achat calculatrice + dictionnaire + clé USB . 

 

La séance est levée à 19 H 30 

 

 

 


